



N. 01/2025

**APROEDI**

ABRIL 2025

BIENVENIDOS/AS

## *¿Qué está pasando?*



“Este primer boletín de 2025, no puede dejar de recordar que el 5 de octubre 2024 cumplíamos 20 años de nuestra constitución”.

### **Carta del presidente**

Tras la Asamblea general Ordinaria celebrada el 7 de marzo pasado que sirve, como cada año de pistoletazo de salida para nuestras actividades y asunción de compromisos, retomamos la publicación de nuestro boletín trimestral. Queremos que este, correspondiente al primer trimestre 2025, sea seguido por otros a finales de junio, de septiembre y de diciembre.

Este primer boletín de 2025, no puede dejar de recordar que el 5 de octubre 2024 cumplíamos 20 años de nuestra constitución. Gracias a quienes reunidos en casa de Eduardo Castellanos y Ana Peset, decidimos asociarnos creando APROEDI.

Y, como resultado de una renovación interna que ha llevado a la salida de Inés Bagú como colaboradora de APROEDI y la incorporación de Enrique Cervantes, nos hemos propuestos y ya iniciado estar presentes en las redes sociales. Lo estamos en FaceBook, Instagram y BlueSky. Así mismo, tras una renovación de nuestra página Web realizada hace dos años estamos corrigiendo algunos fallos detectados de forma que cuando accedáis a este boletín puedan estar realizados.

José Luis de la Rocha





## Familia de Hetauda

AVANZA LA CONSTRUCCIÓN DEL NUEVO HOGAR

En Nepal la construcción del nuevo edificio de la residencia avanza con ilusión. La obra va tomando forma y cada paso nos acerca más a ofrecer un hogar digno y adaptado a las necesidades de nuestros niños y niñas.

## Casa Mantay

FORMACIONES Y TALLER

Desde Perú nos informan de la cantidad de actividades y talleres que han realizado en lo que va de año. La correcta utilización de los insumos de cocina, el valor de las plantas o el yoga son algunos de los talleres. Todo esto ha sido completado con charlas educativas sobre la trata de personas o los primeros auxilios en bebés. Además, madres e hijos e hijas pudieron participar en una divertida actividad con clowns.

¡Y contaros que el día 13 de marzo nació Azumi! Ahora es la más pequeña de la casa. Enhorabuena a su madre, Melissa.



## Fundación Tercer Milenio

SITUACIÓN CLIMÁTICA CRÍTICA EN SALTA, ARGENTINA.

Nos cuenta Nilda del Valle Espín que la situación actual es crítica debido al clima. Las diferentes inundaciones han dificultado la puesta en práctica de las acciones planteadas por el proyecto y han vulnerabilizado todo lo relacionado con lo sanitario y especialmente los alimentos. Gracias a la aportación que hace APROEDI se podrán dar algunas soluciones a estos problemas. Aún así continúan las labores de ajuste en los distintos espacios: iluminación, cerrajería, pintura, bombas de aguas, etc.

Por último, comentar que El 26 de marzo, se articuló con la Municipalidad de Tartagal un operativo (control de peso, talla, presión arterial y control odontológico) en los CDI para que los niños y niñas pudieran comenzar el ciclo lectivo con su certificado escolar.



## Página Web

ACTUALIZAR NUESTRO  
ALCANCE

Anunciaros que, por fin, estamos trabajando en la actualización y puesta a punto de nuestra página web. Valorando la inclusión de una plataforma de pago on-line.

[www.aproedi.org](http://www.aproedi.org)



## Nos abrimos a las redes

ESTRENAMOS PERFIL EN  
INSTAGRAM

Acabamos de estrenar perfil en la red social Instagram. Allí podréis ver los avances de los diferentes proyectos, así como fotos y videos relacionados. También en **Facebook** y **BlueSky**. ¡Síguenos!

[@asociacionaproedi](https://www.instagram.com/asociacionaproedi)



LA JUNTA DIRECTIVA ACOMPAÑADA POR ANA PESET Y REPRESENTANTES DE ALGUNOS DE LOS PROYECTOS.

## ¡Hemos cumplido 20 años!

CELEBRAMOS NUESTRA SEGUNDA  
DÉCADA

Por ese motivo, celebramos un acto institucional en la Casa de Valencia el 29 de octubre en el que estuvimos presentes un total de 49 personas entre socios, representantes de los proyectos y algún colaborador de APROEDI. Resultó muy emotivo y visibilizó lo que la suma de muchos pocos puede llegar a conseguir.

Algunos socios, ante la demanda que los distintos proyectos nos hacen PLANTEAN QUE VEAMOS QUÉ POSIBILIDAD TENEMOS DE INCREMENTAR NUESTRAS APORTACIONES.

Muchas son las mismas que hace 20 años y una manera de celebrar nuestros 20 años PUEDE SER INCREMENTÁNDOLAS.

